L'Iran accuse les États-Unis d'encourager la non-application de la résolution de l'ONU sur l'accord nucléaire



Téhéran, 30 Août (RHC)- L'Iran a accusé les États-Unis d'encourager la non-application de la résolution du Conseil de Sécurité de l'ONU qui a certifié le Plan Intégral d'Action Conjointe ou pacte nucléaire de Téhéran avec six puissances mondiales.

Dans une intervention devant l'Assemblée Générale de l'ONU, le représentant permanent de l'Iran, Qolamali Joshru, a rappelé que les pays membres ont deux obligations essentielles, l'une, s'abstenir de menacer ou de recourir à la force et l'autre, résoudre les différends par la voie pacifique.

Il a signalé à ce propos que le gouvernement des États-Unis encourage d'autres pays à ne pas respecter la résolution en question du Conseil de Sécurité et qu'il les menace de les punir s'ils ne cèdent pas à sa politique de pressions.

Qolamali Joshru a relevé que les relations internationales doivent être régies par la loi et non par le recours à la force. Il a ajouté que si cette tendance se maintient, elle entamera la crédibilité de l'ONU et de son Conseil de Sécurité, l'état de droit disparaîtra et le monde sombrera dans le chaos.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170335-liran-accuse-les-etats-unisdencourager-la-non-application-de-la-resolution-de-lonu-sur-laccord-nucleaire}$



Radio Habana Cuba